
Beauftragter für die Belange von Menschen mit Behinderung der Stadt Meldorf 
in Kooperation mit der Gemeinschaft in der Ev. Kirche, Meldorf

    Frühstück für ALLE
 Gemeinsam essen und sich treffen 🥐 ☕

Der Beauftragte für die Belange von Menschen mit Behinderungen 
der Stadt Meldorf lädt ein zum Frühstück für ALLE.

Wann:      10.01., 21.02., 21.03., 18.04., 16.05., 20.06.
Uhrzeit:  10:00 Uhr
Ort:           Gemeinschaft in der Evangelischen Kirche, 
                Bütjestraße 8, 25704 Meldorf

Samstag

10. Januar
2026

um 10 Uhr

Anmeldung:
Wir bitten um Anmeldung. So können wir gut planen.
Man kann dienstags bis freitags anrufen. Oder schreibe eine E-Mail.

  Telefon 048 32 / 600 38 48✆
 Email:✉  inklusion-meldorf@inklusiv-aktiv.com

Informationen:
Der Zugang ist barrierefrei. Es gibt keine Stufen und der Weg ist auch für Rollstühle geeignet.
Es gibt eine große Toilette ohne Stufen.
Assistenzhunde dürfen mitkommen. Bitte vorher Bescheid sagen.
Das Frühstück ist ein Ort zum Treffen und Reden.
Du kannst dort mit anderen Menschen frühstücken und dich austauschen. Alle sind willkommen.


